



LOS RINCONES DE GALATEA

Restaurante EL FRONTÓN de Izarra

El Restaurante "El Frontón" somos un pequeño restaurante de pueblo en el que damos valor e importancia a lo local y a lo más próximo, tenemos una gran relación con nuestros clientes y les hacemos sentirse como en casa.

Por eso mismo trabajamos con Galatea, no es solo que nos gusten sus productos, nos gusta sentirnos con ellos como nuestros clientes se sienten con nosotros.

Izarra es un pequeño pueblo de Urkabuztaiz colindante con Zuia, en el Parque natural del Gorbea. Muy cerca nacen unas cuantas sendas hacia la emblemática cumbre del Gorbea que con sus 1.482 metros nos permite divisar un paisaje espectacular y que abarca buena parte de Bizkaia, Araba y Gipuzkoa. Los caminos que hasta allí nos llevan serpentean suavemente por hayedos, robledales y campos y casi sin darnos cuenta nos encontramos en la cruz que orgullosa de su posición nos vigila desde hace 100 años, una cruz que fue levantada por tercera vez (a la tercera va la vencida dicen) ya que las dos anteriores se desplomaron. En Izarra encontramos, como en la mayoría de los pueblos de Euskadi, un frontón que acoge no solo partidos de pelota mano y pala o cestapunta sino que es punto de reunión en el restaurante que se encuentra en su interior de todos los que aparte de disfrutar del deporte buscan ese momento tan nuestro de hacerlo en un buen ambiente, y cómo no, terminar la velada con una estupenda comida en grata compañía.

El Restaurante El Frontón está regentado por Santi, Ainara, Roberto y Juan Antonio Zabala, y es un local que abrieron los padres de estos últimos allá por el año 1982 y del que se hicieron cargo hacia 1997 los cuatro citados. Practican una cocina que en algunos casos es sencilla y casera pero por otro lado está llena de exquisiteces y sorpresas. En el Restaurante El Frontón encuentras una elaboración de platos tradicionales hechos con cariño y dedicación absolutas, una cocina donde el secreto radica en elegir buenos productos y ser un apasionado de tu trabajo, por ello puedes pedir unos pimientos o unos espárragos rellenos de txangurro o unas croquetas caseras de jamón con una bechamel deliciosa, una sepia a la plancha de sabor y textura maravillosas o unos txipirones en su tinta que el último lo llevarás a la boca con lágrimas en los ojos. Los hojaldres son también un punto y aparte en este restaurante: la masa de mantequilla y sus diferentes rellenos de verduras para un primer plato o para postre con chocolate, crema o nata no dejan lugar a dudas de que tenemos frente a nosotros a uno de sus mejores platos.

Izarra también es un buen punto de partida para una bonita excursión a la famosa cascada de Gujuli que con sus más de 100 metros de caída resulta espectacular en tiempo de lluvia o deshielo. No cabe duda de que Izarra es una gran excusa para pasar un día maravilloso y parar a recuperar fuerzas en este pequeño y típico restaurante que es El Frontón.

